



# Educación congela los precios de las matrículas universitarias para el próximo curso

Los datos de Ministerio de Educación sitúan a la comunidad como la tercera con las tasas más caras del país, tras Madrid y Cataluña

■ S. ESCRIBANO

**VALLADOLID.** El Gobierno de Castilla y León ha decidido congelar los precios públicos que se abonarán por las matrículas universitarias el próximo curso. El Consejo de Gobierno aprobó ayer el decreto sobre tasas, que afecta al primer ciclo, másteres y doctorados, que fija los pre-

cios públicos de los estudios universitarios en Castilla y León.

La Consejería de Educación actualizó esas tarifas los dos últimos cursos con la variación del IPC más bajo del año. Desde el Gobierno autonómico se destaca que los ingresos que perciben las universidades por estos precios públicos cubren «entre el 15% y el 25% el coste real de las enseñanzas en la primera matrícula», por lo que la mayor parte del gasto sale de los presupuestos de la Junta. La regulación aprobada ayer mantiene la posibilidad de abonar la matrícula en tres plazos, facilidad de pago que excluye a los alumnos de máster que resulten be-

neficiarios de las ayudas destinada a financiar esa formación por ser jóvenes incluidos en el Sistema Nacional de Garantía Juvenil.

---

## Los alumnos que acrediten medalla en las olimpiadas nacionales de Biología y Economía también disfrutarán de exención

El alumnado que acredite haber obtenido medalla en las olimpiadas de Biología o Economía celebradas en el ámbito nacional podrá disfrutar de una matriculación gratuita en el primer curso de enseñanzas de grado. El decreto contempla en este caso la «exención total de los precios por servicios académicos». Se equipara la situación de las olimpiadas de Biología y Economía a las ya existentes de Matemáticas, Física y Química.

La cuantía de las tasas universitarias ha sido motivo de crítica en los últimos años, al ocupar Castilla y León el tercer lugar de España en la clasificación de tarifas más altas, según los datos aportados por el Ministerio de Educación.

Los alumnos de las universidades de Salamanca, Valladolid, Burgos y León pagan unas tasas académicas que únicamente son superados por los de que cursan estudios en la Comunidad de Madrid y Cataluña. Es decir, Castilla y León es la tercera región española más cara en el singular 'ranking' de las matrículas universitarias.